

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, July 1979

GRANTING OF FIRST INSTALMENT FOR 1979 OF AID FROM FEOGA GUIDANCE SECTION -
 REGULATION (EEC) No. 355/77 (IMPROVEMENT OF PROCESSING AND MARKETING
 CONDITIONS FOR AGRICULTURAL PRODUCTS)

The Commission has granted 36 890 086 EUA for 127 projects (normal appropriations) and 8 033 791 EUA for 18 projects from the appropriations set aside for the Mediterranean regions.

The aid is allocated among the Member States as follows:

(1) Normal appropriations (Item 8210)

	<u>Number of Projects</u>	<u>Amount of aid in national currency</u>	<u>Amount of aid in EUA(1)</u>
GERMANY	22	12 440 972 DM	4 920 258
BELGIUM	7	87 645 695 BFR	2 177 533
DENMARK	15	21 585 752 DKR	3 050 576
FRANCE	10	34 324 290 FF	5 902 076
IRELANDE	8	1 294 594 IRL	1 953 214
ITALY	25	12 588 692 523 LIT	11 162 464
LUXEMBOURG	-	-	€
NETHERLANDS	8	6 508 445 HFL	2 371 277
UNITED KINGDOM	32	3 447 388 UKL	5 352 688
	<u>127</u>		<u>36 890 086</u>
	=====		=====

(2) Normal appropriations (Item 8211)

FRANCE	9	18 438 755 FF	3 170 552
ITALY	9	5 484 614 790 LIT	4 863 239
	<u>18</u>		<u>8 033 791</u>
	=====		=====

(1) Amounts in EUA, given for guidance only, calculated using rate applying in May 1979.

Germany receives 12 440 972 DM for a total of 22 projects, as follows:

- 4 092 118 DM for construction of an abattoir at Kalkar (North Rhine/Westphalia), a marketing centre for breeding animals at Ansbach (Bavaria) and a marketing centre for piglets at Stewede (North Rhine/Westphalia).
- 2 618 700 DM for 6 projects for the construction, extension, modernization and/or rationalization of cooperative wineries in Baden-Württemberg.
- 3 458 515 DM for construction of two fruit markets in Lower Saxony, construction of storage premises for potatoes in Rhineland-Palatinate and construction of storage premises for plants in Lower Saxony (two locations - one project).
- 548 294 DM for the construction of storage premises for nursery products at Rellingen (Schleswig-Holstein) (two projects) and for the extension of a wholesale flower market at Wuppertal (North Rhine/Westphalia).
- 98 357 DM for the construction of a refrigerated warehouse for crabs at Friedrichskoog (Schleswig-Holstein).
- 299 200 DM for the construction or extension of cereal stores in Baden-Württemberg (four locations - three projects).
- 1 325 788 DM for the construction of a maize seed processing plant at Weisweil (Baden-Württemberg) and a fodder plant seed processing centre at Ismaning (Bavaria).

Belgium receives 87 645 695 BFR for 7 projects as follows:

- 18 863 015 BFR for the extension and/or modernization of meat processing plants at Marche (Luxembourg) and at Ghent, Oordegem and Gavere (East Flanders).
- 67 987 733 BFR for the extension of a fruit processing plant at Zonhoven (Limburg) and the construction of a jam and preserves factory at Floreffe (Namur).
- 794 947 BFR for the modernization of a fish farm at Bellevaux/Ligneuville (Province of Liège).

Denmark receives 21 585 752 DKR for 15 projects as follows:

- 5 070 815 DKR for the construction of a market preparation centre for cheese with storage premises at Vejle (Jutland).
- 11 940 564 DKR for the construction, extension and/or modernization of slaughterhouses and meat processing centres in Fyn (three locations - two projects), Jutland (six locations - five projects) and Zeeland (two projects).
- 1 340 037 DKR for the extension and modernization of a refrigerated warehouse for fruit and vegetables at Svendborg (Fyn).
- 2 451 524 DKR for the extension and/or modernization of fish processing plants at Skagen and at Esbjerg (Jutland) and at Rønne and Nexø (one project (Bornholm)).
- 782 812 DKR for the construction of two artificial insemination centres for sows at Tylstrup (Jutland) and Ringsted (Zeeland).

France receives 34 324 290 FF (normal appropriations) for 10 projects as follows:

- 13 574 364 FF for the construction of a factory for the production of pork products at Hénin-Beaumont (Pas-de-Calais); and the extension and modernization of the municipal slaughterhouse, including construction of a refrigerated store at Villers-Bocage (Calvados).
- 14 793 446 FF for the extension and/or modernization of a vegetable preserving plant at Vaulx-Vraucourt (Pas-de-Calais) and four fruit and/or vegetable centres in Maine-et-Loire (2), Loire Atlantique and Manche (Programme Grand-Ouest) and the construction of an auction market for horticultural products with packaging and packaging storage rooms at Violaines (Pas-de-Calais).
- 959 255 FF for the construction of a fishery product processing unit at Boulogne-sur-Mer (Pas de Calais).
- 4 997 225 FF for the construction of a plant for producing "green protein" from Luzern and pulp at Arcis-sur-Aube (Aube).

From the appropriations set aside for the Mediterranean regions, France receives a total of 18 438 755 FF for 9 projects as follows:

- 17 388 755 FF for the construction of an "assemblage" plant at La Tour d'Aigues (Vaucluse) and modernization of cooperative wineries in the department of Gard (30 wine-making plants - 3 projects), Bouches-du-Rhône (11 plants - 2 projects) and Vaucluse (3 plants - 1 project).
- 1 050 000 FF for modernization of a fruit-handling plant at Nîmes (Gard).

Ireland receives 1 294 594 IRL as follows:

- 1 083 224 IRL for 6 projects for the extension and/or modernization of meat processing plants in the counties of Cork (2), Monaghan, Roscommon, Sligo and Tipperary.
- 211 370 IRL for 2 projects for the extension and modernization of fish processing plants, both at Killybegs (County Donegal).

Italy receives 12 588 692 523 LIT (normal appropriations) for 25 projects as follows:

- 2 886 156 701 LIT for 7 projects for the extension or restructuring of cooperative wineries in the provinces of Modena (5 wine-making plants - 1 project), Pérouse (3 plants - 1 project), Reggio Emilia (2 projects), Siena, Verona and Vicenza.
- 4 262 847 922 LIT (7 projects for the construction or extension of fruit plants in the provinces of Bolzano (3), Forli and Modena, for the extension of a deep freezing plant for fruit and vegetables at Lendinara (Rovigo) and for the purchase of machinery and equipment for 17 fruit-growing cooperatives in the province of Trento.
- 2 528 528 782 LIT for the extension of a flower market at San Remo (Imperia).
- 398 900 503 LIT for the extension and/or modernization of fishery product processing units at Goro (Ferrara) and Rimini (Fiorli).
- 968 194 325 LIT for the construction or extension of cereal storage and drying centres in the provinces of Brescia (1 project covering 3 communes), Ferrara, Pistoia and Venice.
- 162 347 760 LIT for the extension of a seed selection centre in the province of Ancona.

- 256 738 197 LIT for (one project) the extension of olive and cereal processing installations in the region of Umbria.
- 698 588 453 LIT (one project) for the construction and modernization of tobacco-drying centres in the region of Umbria.
- 426 389 880 LIT for the construction of a meat and milk processing and marketing centre at Gignod (Aosta).

Italy receives from the appropriations set aside for the Mediterranean regions aid of 5 484 614 790 LIT for 9 projects as follows:

- 833 548 000 LIT for the restructuring and extension of a cooperative winery at Mogoro (Oristano)
- 4 061 993 264 LIT for the construction of a fruit and vegetable handling plant at Cisterna di Latina, a chestnut processing centre at Borgo Velino (Rieti), a table grape marketing centre at Campoverde di Aprilia (Latina), a processing and marketing centre for horticultural products at Mazara del Vallo (Trapani) and the extension of an installation for processing table grapes and peaches at Aprilia (Latina).
- 589 073 526 LIT for the extension of two cooperative oil mills at Agnani (Frosinone) and Cortona (Chieti) and for the construction of a centre for processing and marketing table olives at Itra (Latina).

The Netherlands receives 6 508 455 HFL for 8 projects as follows:

- 4 485 115 HFL for the construction of cheese warehouses in South Holland (3), in North-Holland (2) and at Lelystad.
- 1 651 650 HFL for the extension of a sausage factory at Oss (North Brabant)
- 371 680 HFL for the extension of a fish-processing unit at Lemmer (Friesland).

The United Kingdom receives 3 447 388 UKL for 32 projects as follows:

- 111 539 UKL for the modernization of a creamery at Coleraine (County of Londonderry) and purchase of lorries for delivering skimmed milk in Northern Ireland.
- 1 296 212 UKL for the construction and/or modernization of slaughterhouses in Berkshire, Devonshire, Staffordshire and Wiltshire, in Cardiff and in the Orkney Islands (6 projects), the modernization of a slaughterhouse and cutting room in Belfast (2 projects) and construction of a market for livestock at Drapertown (Northern Ireland) -
- 740 856 UKL for the construction and/or extension and/or modernization of potato handling units in Armagh, Lincolnshire, Shropshire, and Worcestershire, construction of a vegetable processing unit at Boston (Lincolnshire) and construction of a unit for handling horticultural produce near Montrose (Scotland).
- 268 676 UKL for the construction or extension of fishery product processing units in Argyll, Down, South Humberside, Tyne & Wear and the Shetland Islands.
- 865 889 UKL for the construction or extension of cereal storage and drying installations in Avon, Down, Fife, Humberside, Perthshire and Tayside.
- 100 792 UKL for the construction of a seed-handling plant at Tholthorpe (North Yorkshire) and an extension to a seed-handling plant at Turney (Bedfordshire).
- 63 424 UKL for the modernization of poultry processing units at Mersham (Kent) and Manchester.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1979.

Octroi du concours du F.E.O.G.A., section Orientation,
 1ère tranche 1979 - Règlement (CEE) n° 355/77 (améliora-
 tion des conditions de commercialisation et de transfor-
 mation des produits agricoles)

La Commission des Communautés Européennes vient d'octroyer un concours de 36.890.086 UCE à 127 projets (crédits normaux), ainsi qu'un concours de 8.033.791 UCE à 18 projets dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes.

Le concours octroyé se répartit de la manière suivante :

1) Crédits normaux (poste 8210)

	<u>Nombre de projets</u>	<u>Concours en monnaie nationale</u>	<u>Concours en UCE (1)</u>
ALLEMAGNE	22	12.440.972 DM	4.920.258
BELGIQUE	7	87.645.695 BFR	2.177.533
DANEMARK	15	21.585.752 DKR	3.050.576
FRANCE	10	34.324.290 FF	5.902.076
IRLANDE	8	1.294.594 IRL	1.953.214
ITALIE	25	12.588.692.523 LIT	11.162.464
LUXEMBOURG	-	-	-
PAYS-BAS	8	6.508.445 HFL	2.371.277
ROYAUME-UNI	32	3.447.388 UKL	5.352.688
	<u>127</u>		<u>36.890.086</u>

2) Zones méditerranéennes (poste 8211)

FRANCE	9	18.438.755 FF	3.170.552
ITALIE	9	5.484.614.790 LIT	4.863.239
	<u>18</u>		<u>8.033.791</u>

(1) La valeur de l'UCE a été calculée d'après le taux en vigueur en mai 1979.
 Montant en UCE donné à titre indicatif.

L'Allemagne bénéficie de 12.440.972 DM pour un total de 22 projets, se répartissant de la manière suivante :

- Trois projets du secteur "viande", pour un montant de 4.092.118 DM, portant sur la construction : d'un abattoir à Kalkar (Rhénanie-du-Nord/Westphalie); d'un centre de commercialisation d'animaux reproducteurs à Ansbach (Bavière); d'un centre de commercialisation de porcelets à Stemwede (Rhénanie-du-Nord/Westphalie).
- Six projets du secteur vinicole, qui bénéficient de 2.618.700 DM et concernent la construction, l'extension, la modernisation et/ou la rationalisation de caves coopératives dans le Bade-Wurtemberg.
- Quatre projets du secteur "fruits et légumes" pour un montant de 3.458.515 DM, portant sur la construction de deux marchés aux fruits en Basse-Saxe et de halls de stockage de pommes de terre et de plants respectivement en Rhénanie-Palatinat et en Basse-Saxe (2 localisations - 1 projet).
- Trois projets du secteur "fleurs et plantes" pour un montant de 548.294 DM et portant sur la construction de halls de stockage de produits de pépinières à Rellingen (Schleswig-Holstein) (2 projets) et l'extension d'un marché aux fleurs en gros à Wuppertal (Rhénanie-du-Nord/Westphalie).
- Un projet du secteur "pêche" concernant la construction d'un entrepôt frigorifique pour crabes à Friedrichskoog (Schleswig-Holstein) pour un montant de 98.357 DM.
- Trois projets du secteur "céréales" qui bénéficient de 299.200 DM et concernent la construction ou l'extension d'installations de stockage des céréales dans le Bade-Wurtemberg (4 localisations).
- Deux projets du secteur "semences" portant sur la construction : d'une installation de traitement des semences de maïs à Weisweil (Bade-Wurtemberg) et d'un centre de traitement de semences de plantes fourragères à Ismaning (Bavière) et qui bénéficient de 1.325.788 DM.

.../...

La Belgique compte 7 projets pour un montant total de 87.645.695 BFR, se répartissant de la manière suivante :

- Quatre projets du secteur "viande" portant sur l'extension et/ou la modernisation d'usines de transformation de viande à Marche (Luxembourg) et à Gand, Oordegem et Gavere (Flandre orientale), pour un montant de 18.863.015 BFR.
- Deux projets du secteur "fruits et légumes" portant sur l'extension d'une exploitation de transformation des fruits à Zonhoven (Limbourg) et sur la création d'une confiturerie-conserverie à Floreffe (Namur), et qui bénéficieront de 67.987.733 BFR.
- Un projet du secteur "pêche" pour un montant de 794.947 BFR, qui concerne la modernisation d'une pisciculture à Bellevaux/Ligneuville (Province de Liège).

Le Danemark compte 15 projets, pour un montant total de 21.585.752 DKR, se répartissant comme suit :

- Un projet portant sur la construction d'un atelier de conditionnement de fromage avec hall de stockage à Vejle (Jutland), qui bénéficie de 5.070.815 DKR.
- Neuf projets du secteur ^{"viande"} qui reçoivent un concours de 11.940.564 DKR et concernent la construction, l'extension et/ou la modernisation d'abattoirs ou d'ateliers de transformation de viande en Fionie (2 projets, 3 localisations), dans le Jutland (5 projets, 6 localisations) et en Seeland (2).
- Un projet portant sur l'extension et la modernisation d'un entrepôt frigorifique pour fruits et légumes à Svendborg (Fionie) pour un montant de 1.340.037 DKR.
- Trois projets du secteur "pêche" qui bénéficient de 2.451.524 DKR et concernent l'extension et/ou la modernisation d'unités de transformation du poisson à Skagen et à Esbjerg (Jutland) et à Rønne et Nexø (Bornholm) (1 projet).
- Un projet concernant la construction de deux centres d'insémination artificielle pour truies à Tylstrup (Jutland) et à Ringsted (Seeland), bénéficiant de 782.812 DKR.

La France compte 10 projets pour un montant total de 34.324.290 FF (crédits normaux) se répartissant de la manière suivante :

- Deux projets du secteur "viande" qui bénéficient de 13.574.364 FF et qui concernent: la construction d'une usine de charcuterie à Hénin-Beaumont (Pas-de-Calais); l'extension et la modernisation de l'abattoir municipal avec construction d'un entrepôt frigorifique à Villers-Bocage (Calvados).
- Six projets du secteur "fruits et légumes" qui bénéficient d'un concours de 14.793.446 FF et qui portent sur l'extension et/ou la modernisation d'une conserverie de légumes à Vaulx-Vraucourt (Pas-de-Calais) et de 4 stations de fruits et/ou légumes dans le Maine-et-Loire (2), la Loire Atlantique et la Manche (Programme Grand-Ouest) et sur la construction d'un marché de vente au cadran pour produits horticoles avec halls de montage et de stockage d'emballages à Violaines (Pas-de-Calais).
- Un projet du secteur "pêche" pour un montant de 959.255 FF et portant sur la construction d'une unité de transformation des produits de la pêche à Boulogne-sur-Mer (Pas-de-Calais).
- Un projet "divers" qui concerne la réalisation d'une installation de production de "protéine verte" à partir de luzerne et de pulpe à Arcis-sur-Aube (Aube), pour un montant de 4.997.225 FF.

D'autre part, dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes, la France bénéficie d'un concours d'un montant total de 18.438.755 FF, pour 9 projets se répartissant comme suit :

- Huit projets du secteur vinicole qui bénéficient d'un montant de 17.388.755 FF et qui concernent la construction d'un chai d'assemblage à La Tour d'Aigues (Vaucluse) et la modernisation de caves coopératives : dans le Gard (30 caves, 3 projets), dans les Bouches-du-Rhône (11 caves, 2 projets) et dans le Vaucluse (3 caves, 1 projet).
- Un projet qui porte sur la modernisation d'une station fruitière à Nîmes (Gard), pour un montant de 1.050.000 FF.

L'Irlande compte 9 projets pour un montant total de 1.294.594 IRL, se répartissant de la manière suivante :

- Six projets du secteur "viande", qui bénéficient de 1.083.224 IRL et qui concernent l'extension et/ou la modernisation d'unités de traitement de la viande dans les Comtés de Cork (2), Monaghan, Roscommon, Sligo et Tipperary.
- Deux projets du secteur "pêche" pour un montant de 211.370 IRL, portant sur l'extension et la modernisation d'usines de traitement du poisson, toutes deux situées à Killybegs (Comté de Donegal).

L'Italie bénéficie d'un concours de 12.588.692.523 LIT (crédits normaux) pour un total de 25 projets, se répartissant comme suit :

- Sept projets du secteur vinicole portant sur l'extension ou la restructuration de caves coopératives dans les provinces de Modène (5 caves, 1 projet), Pérouse (3 caves, 1 projet), Reggio-Emilie (2), Sienne, Vérone et Vicence, pour un montant de 2.886.156.701 LIT.
- Sept projets du secteur "fruits et légumes" portant sur la construction ou l'extension de stations fruitières dans les provinces de Bolzano (3), Forli et Modène; l'extension d'une unité de surgélation de fruits et légumes à Lendinara (Rovigo) et l'achat de machines et d'équipements pour 17 coopératives fruitières dans la province de Trente, et qui bénéficient de 4.262.847.922 LIT.
- Un projet d'extension d'un marché aux fleurs à San Remo (Imperia) pour un montant de 2.528.528.782 LIT.
- Deux projets du secteur "pêche" pour un montant de 398.900.503 LIT et concernant l'extension et/ou la modernisation d'unités de transformation de produits de la mer à Goro (Ferrare) et à Rimini (Forli).
- Quatre projets du secteur "céréales" qui bénéficient de 968.194.325 LIT et qui concernent la construction ou l'extension de centres de stockage et de séchage de céréales dans les provinces de Brescia (3 communes, 1 projet), Ferrare, Pistoia et Venise.
- Un projet portant sur l'extension d'un centre de sélection de semences dans la province d'Ancône, pour un montant de 162.347.760 LIT.
- Un projet d'extension d'installations de transformation des olives et des céréales dans la région d'Ombrie, pour un montant de 256.738.197 LIT.
- Un projet de construction et d'aménagement de centres de séchage du tabac, également dans la région d'Ombrie, pour un montant de 698.588.453 LIT.
- Un projet de réalisation d'un centre de transformation et de commercialisation du lait et de la viande à Gignod (Aoste), pour un montant de 426.389.880 LIT.

D'autre part, dans le cadre des crédits prévus pour les zones méditerranéennes, l'Italie bénéficie d'un concours de 5.484.614.790 LIT pour 9 projets, se répartissant comme suit :

- Un projet concernant la restructuration et l'extension d'une cave coopérative à Mogoro (Oristano) pour un montant de 833.548.000 LIT.
- Cinq projets du secteur "fruits et légumes" qui reçoivent un concours de 4.061.993.264^{LIT} et qui portent sur la construction : d'une centrale de fruits et légumes à Cisterna di Latina, d'un centre de traitement des châtaignes à Borgo Velino (Rieti), d'un centre de commercialisation du raisin de table à Campoverde di Aprilia (Latina), d'un centre de transformation et de commercialisation de produits horticoles à Mazara del Vallo (Trapani) et sur l'extension d'une installation de traitement du raisin de table et des pêches à Aprilia (Latina).
- Trois projets qui reçoivent 589.073.526 LIT et qui concernent l'extension de deux huileries coopératives à Agnani (Frosinone) et à Cortona (Chieti) et la réalisation d'un centre de traitement et de commercialisation des olives de table à Itri (Latina).

Les Pays-Bas comptent 8 projets pour un montant total de 6.508.445 HFL, se répartissant de la manière suivante :

- Six projets du secteur laitier, qui bénéficient de 4.485.115 HFL et qui portent sur la construction d'entrepôts de fromage en Hollande méridionale (3), en Hollande septentrionale (2) et à Lelystad.
- Un projet concernant l'extension d'une fabrique de saucisses à Oss (Brabant septentrional), pour un montant de 1.651.650 HFL.
- Un projet portant sur l'extension d'une unité de transformation du poisson à Lemmer (Frise), pour un montant de 371.680 HFL.

Le Royaume-Uni bénéficie d'un concours de 3.447.388 UKL, pour un total de 32 projets, se répartissant comme suit :

- Deux projets du secteur laitier pour un montant de 111.539 UKL et portant sur la modernisation d'une crèmerie à Coleraine (Comté de Londonderry) et sur l'achat de camions de livraison de lait écrémé en Irlande du Nord.
- Neuf projets du secteur "viande" bénéficient de 1.296.212 UKL. Il s'agit de : la construction et/ou la modernisation d'abattoirs dans les Comtés de Berkshire, Devon, Staffordshire et Wiltshire, ainsi qu'à Cardiff et dans les Iles Orcades; la modernisation d'un abattoir et d'un atelier de découpe à Belfast (2 projets) et la construction d'un marché aux bestiaux à Drapertown (Irlande du Nord).
- Six projets du secteur "fruits et légumes" bénéficient de 740.856 UKL et portent sur la construction et/ou l'extension et/ou la modernisation : d'unités de traitement de pommes de terre dans les Comtés d'Armagh, Lincolnshire, Shropshire et Worcester; d'une unité de transformation de légumes à Boston (Lincolnshire) et la construction d'une unité de traitement de produits horticoles près de Montrose (Ecosse).
- Cinq projets du secteur "pêche" pour un montant de 268.676 UKL et concernant la construction ou l'extension d'unités de transformation des produits de la mer dans les Comtés d'Argyll, de Down, South Humberside, Tyne & Wear et dans les Iles Shetland.
- Six projets du secteur "céréales" qui bénéficient de 865.889 UKL et qui portent sur la construction ou l'extension d'installations de stockage et de séchage de céréales dans les Comtés d'Avon, Down, Fife, Humberside, Perthshire et Tayside.
- Deux projets du secteur "semences" pour un montant de 100.792 UKL et portant sur la construction à Tholthorpe (North Yorkshire) et l'extension à Turney (Bedfordshire) de stations de semences.
- Deux projets concernant la modernisation d'unités de traitement de la volaille à Mersham (Kent) et à Manchester, pour un montant de 63.424 UKL.